



En EPM seguimos comprometidos con el desarrollo de proveedores y contratistas



Estamos convencidos que a través del **Ecosistema Sostenible de Desarrollo de Proveedores y Contratistas** contribuimos al mejoramiento de capacidades.

Buscamos promover alianzas con instituciones gubernamentales, gremios, clusters, entre otras, con el fin de generar oportunidades de mejoramiento, a partir del conocimiento y el entendimiento de las necesidades y expectativas mutuas, donde EPM actúa como motor de desarrollo, generando condiciones y

Estamos convencidos que a través del **Ecosistema Sostenible de Desarrollo de Proveedores y Contratistas** contribuimos al mejoramiento de capacidades.

Buscamos promover alianzas con instituciones gubernamentales, gremios, clusters, entre otras, con el fin de generar oportunidades de mejoramiento, a partir del conocimiento y el entendimiento de las necesidades y expectativas mutuas, donde EPM actúa como motor de desarrollo, generando condiciones y potenciando capacidades, que se traduzcan en mejor servicio y más calidad para nuestros clientes y usuarios.

Las iniciativas de fortalecimiento que realizamos en el 2019:

Con la finalidad de optimizar los procesos de cadena de valor, 29 empresas participaron en los programas Innpulsa - Causa y Efecto y EPM - Causa y Efecto, ambos bajo la metodología Monozukuri.

PISA: Programa de Industrialización del Sector de Aguas, una iniciativa que convoca a las empresas vinculadas al sector de aguas (acueducto y aguas residuales) y que pretende mejorar la productividad y competitividad de estas empresas y del país. Su foco es la formación y especialización del recurso humano de las empresas proveedoras y contratistas, incluyendo a EPM, en los diferentes niveles (operativo, técnico, tecnológico, profesional, y especialista).

A través del Ecosistema Sostenible de Desarrollo de Proveedores y Contratistas - ESDP, se buscan alianzas con los proveedores (fabricantes y constructores) y aliados como el SENA, por su naturaleza de formadores para el trabajo. También aplican otras entidades de formación técnica, tecnológica y profesional.

En el marco de PISA se identificó el desarrollo de capacidades del personal de contratistas y de EPM en:

Tubería Sin Zanja	Termofusión
Llenos	Electrofusión
Excavaciones	Fabricación de accesorios en polietileno
Pavimentos	Soldadura metálica con nuevos materiales
Trabajos en cajas de medidor	Calidad de datos
Tecnologías sin zanja	Comunicación con el cliente
Trabajo con terminales portátiles	Lectura - Escritura
Registro fotográfico	

En el 2019 iniciamos con electrofusión y termofusión; en el corto, mediano y largo plazo iremos abordando las otras capacidades identificadas.

Zona de tips transaccionales



A partir del 5 de diciembre de 2019 cambia la clasificación de las empresas

Según el Decreto 957 de 2019, a partir del 5 de diciembre de 2019 cambia la manera de Clasificación del tamaño de las Empresas. Este cambio se refleja en el Registro de Proveedores en Ariba, por lo tanto en el formulario de tu perfil podrás actualizar la clasificación del tamaño de tu empresa.

Mejoramos el Portal de Pagos

Adicionamos nuevas consultas que mejoran la interacción de nuestros proveedores y contratistas. En el portal de pagos podrán conocer el estado de sus pagos, hacer consultas más específicas por: fecha, numero de factura o número de radicado de la factura. Podrás descargar: **comprobantes de pago y certificados de retención en la fuente generados por la relación comercial con EPM.**

Cómo acreditar la experiencia en Ariba

Para acreditar la experiencia de contratos ejecutados, tengan en cuenta las siguientes consideraciones:

1. Sólo se tendrán en cuenta los certificados acreditados por la entidad contratante.
2. No se reciben facturas, en caso de requerirse, se les solicitará puntualmente en el proceso de contratación donde participen.
3. Por cada actualización de experiencia podrán enviar hasta un máximo de 10 certificaciones de los últimos 10 años en un mismo archivo formato ZIP, RAR, PDF.

Nota: Una vez aprobada la experiencia, no es necesario volver a enviar los mismos certificados, éstos ya quedaron en nuestro sistema para consulta de la organización.

En EPM

estamos implementando el Modelo de Facturación Electrónica de la mano de nuestros Proveedores y Contratistas.



Te compartimos nuestros correos para que los tengas en cuenta al momento de enviarnos tus facturas electrónicas, dependiendo a quien vaya dirigida tu factura:

EPM General: Facturaelectronica@epm.com.co

Proveeduría: FEproveeduria@epm.com.co

Servicio Médico EPM: FEUSMO@epm.com.co

Comercio Exterior: FEcomercioexterior@epm.com.co

Línea de contacto: 380 55 56 -
Opción 4 línea proveedores y contratistas.



Buenas notas



Cerramos el año con una calificación positiva en la evaluación de desempeño de nuestros proveedores de compras operativas con **un promedio de 86.05 puntos.**

Nos alegra mucho el compromiso que han asumido para la entrega oportuna de bienes y servicios y comprendan el impacto que causa en los diferentes negocios del Grupo el retraso en las entregas.

¡Gracias por su compromiso!

Gracias a los proveedores y contratistas que hasta el momento han respondido **la encuesta Lealtad 2019**

Tu opinión es muy importante para **retroalimentar** nuestros procesos y fortalecer nuestra relación contractual de manera abierta, colaborativa y con metas comunes.

¡Si aún no has respondido la encuesta te invitamos a contestarla!

En época navideña...

Relaciones en **armonía** con nuestros Proveedores y Contratistas



En navidad te invitamos a compartir con nosotros los aprendizajes vividos y los logros adquiridos.

No realices ofrecimientos, regalos, invitaciones, favores y/u hospitalidades a los empleados del Grupo EPM.

Recuerda que en el Grupo EPM estamos comprometidos con fortalecer la cultura de ética y transparencia.

Código de Conducta para Proveedores y Contratistas

Grupo-epm

Nuestro propósito:



Contribuir a la armonía
de la vida
para un mundo mejor

Grupo-epm

epm[®]